

13-Dic-1998 (Sup.)
BIOGRAFIA

AAF 3268

Eduardo Parra: *De los Parra de Chillán*

Con sus hermanos Violeta, Nicanor, Hilda, Roberto, Elba, Lautaro y Oscar René, vivió su infancia en Chillán, el desde siempre inquieto Eduardo Parra.

Sin duda la familia Parra Sandoval fue privilegiada por el desarrollo del arte y la creatividad, no obstante ello sus miembros vivieron una vida de dura lucha

para superar dificultades económicas.

Eduardo Parra, nació en Chillán el 29 de junio de 1918, un año después que Violeta.

Sus recuerdos están muy vivos: "trabajábamos en el concombre... nos bañábamos en el Canal de Luz... En el Mercado tomábamos leche con mote en ollitas de gredos".

Ajá sollozó su padre, Lilo Parra junto a tres de sus hermanos salen a recorrer el mundo. Buscando una manera de ganarse la vida exploran diversos oficios.

Llegó a Santiago a fines de 1935, bajo el alero de Nicanor, estudió en el internado Barros Arana y en el Liceo Amunátegui. Cantó junto a sus hermanos Violeta, Hilda y Roberto, en locales de la capital y circos itinerantes. En estos últimos Eduardo fue mago ilusionista, tony, director artístico, cantor y guitarrero. Asumió durante seis años la presidencia del Sindicato Circoense de Chile. Viajó por el país, Perú, Bolivia y Argentina.

Su trabajo musical es conocido, en la actualidad por sus cuecas «huschucas» que incluyen elementos del jazz y sus décimas a Violeta, publicadas por Editorial LOM.

Eduardo Parra, en su última visita a Chillán recibió el homenaje de la ciudad y visitó los lugares donde pasó su infancia, en el sector Ultraestación.

Eduardo Parra ha editado varios LP, entre otros "18 Cuecas para el 18", "Las cuecas del señor Cecales"; "Las cuecas choras del hombre nuevo"; "Las cuecas de hogar dulce hogar". Este año grabó junto al grupo "Los Tres" el álbum "Peineta".

Al cumplir 80 años, la División de Cultura del Ministerio de Educación acogió su deseo de estar otra vez en su tierra.

En su visita a Chillán recibió el homenaje de la ciudad y recorrió los lugares donde pasó su infancia: las calles Luis del Pierro y 21 de Mayo, Marín Ruiz de Gamboa entre Uruguay

y Luis del Pierro, en el sector de Ultraestación.

Lilo Parra manifestó en Chillán "la alegría de estar otra vez en esta tierra donde están mis raíces, donde naci, donde viví mis primeros años, con una vida no muy fácil, pero con lindos recuerdos".

"El día que desaparezca de esta tierra, como todos tenemos que morir, quiero que me traigan a Chillán", expresó Parra a sus coetáneos en la Primera Sala del Teatro Municipal.



Eduardo Parra, de los Parra de Chillán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Parra, de los Parra de Chillán [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa